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Según el PP, la Junta sigue "vendiendo humo" en relación a la política de vivienda

En la actualidad se han adjudicado 20 viviendas sociales entre los 71 demanantes existenes
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Los nuevos decretos aprobados por el gobierno central 
y autonómico en materia de vivienda y el trabajo 
realizado por el Partido Popular de Priego en este 
sentido desde que en junio de 2011 tomara las riendas 
del gobierno municipal, han sido el tema central de la 
comparecencia ante los medios que esta mañana han 
ofrecido el presidente del PP prieguense, Sergio 
Fornieles, la secretaria general de los populares de 
nuestra localidad, Cristina Casanueva, y el portavoz de 
la junta local del PP, Javier Ibáñez.

Un tema, el de la vivienda en el que como apuntaba 
Casanueva, “el PP ha sido el primer partido que ha 

legislado y ha paralizado los desahucios, aunque muchos se quieran ahora enganchar al carro”, haciendo 
referencia a la aprobación del Código de Buenas Prácticas, la paralización de los desahucios mediante 
decreto durante dos años, la creación de un fondo social con los bancos y plataforma del tercer sector de 
viviendas para alquiler social, o el Proyecto de Ley ahora en trámites con el que se paralizarán más de 
120.000 desalojos.
Frente al trabajo realizado por el PP en poco más de año y medio, la secretaria general del PP prieguense 
hacía referencia al “decreto estrella” de la Junta, “cuando durante mucho tiempo ni les ha importado ni se les 
esperaba, ni estaba en este tema”, decreto  con el que según Casanueva, “vuelven a ser demagógicos y a 
vender humo”, ya que como puntualizaba, “ni la propia Consejería sabe el número de viviendas que tiene, 
cuenta con unas líneas de fomento al alquiler que dependen de la disponibilidad prespuestaria, o la cantidad 
de afectados por la expropiación en uso”. De ahí que Casanueva insistiera en que la Junta, “está haciendo 
demagogia en el tema de la vivienda y no está solventando nada que ya no haya solventado el Estado”.
Por su parte, Fornieles puso de relieve que desde que en junio de 2011 el PP se hizo cargo del gobierno 
municipal, “se ha preocupado mucho del tema de la vivienda”, enumerando todas y cada una de las 
actuaciones que desde esa fecha se han llevado a cabo, la primera de las cuales fue la regularización de las 
viviendas de titularidad municipal ubicadas en la zona de La Atarazana, solicitándose información a la 
Empresa Pública del Suelo de Andalucía de la situación en la que se encontraban las 54 viviendas con las 
EPSA cuenta en esa zona, de las que según el presidente del PP prieguense, “15 estaban vacías o en 
situación ilegal”, teniendo constancia de la existencia en la zona del Polideportivo de otras 6 viviendas de 
tanteo y retracto, también propiedad de EPSA, así como el listado de viviendas de alquiler social en Avenida 
de Granada y en La Atarazana.

Una vez conocida la situación real y el número de viviendas con las que se contaba, Fornieles hizo referencia 
a los trabajos realizados en la Comisión Técnica de Vivienda, cuyo resultado fue la presentación de 71 
solicitudes de demandantes de viviendas, frente a los 6 que existían con anterioridad, adjudicándose con el 



listado baremado confeccionado al efecto las viviendas, en función de la puntuación obtenida por los 
solicitantes.
Así, Fornieles adelantaba que en estos momentos se han adjudicado un total de 20 viviendas, 14 de ellas 
ubicadas en La Atarazana, 3 viviendas de alquiler social, 1 vivienda de tanteo y retracto , así como 2 
viviendas municipales, estando pendientes de la ocupación de 2 nuevas viviendas recientemente 
desocupadas y otras 2 ocupadas en situación irregular.
Por otra parte, el portavoz de la junta local del PP, Javier Ibáñez, aprovechaba la ocasión para presentar la 
campaña que su formación pondrá en marcha y con la que según el dirigente popular, se pretende mostrar 
“los engaños del PSOE en materia de vivienda”, añadiendo en este sentido que los socialistas, “siempre han 
estado apoyando los desahucios, creando juzgados para los desahucios express, o votando en contra de 
cualquier propuesta que se hiciera a favor de los damnificados por esos desahucios”, añadía Ibáñez, que 
recordaba que el 99% de los expedientes de desahucios, “provienen de la época del PSOE, ya que fueron los 
que impulsaron como una medida para impulsar los alquileres el desahucio”.
Finalmente Ibáñez recordó que el PP, había sido el único partido que se había preocupado en legislar para 
evitar los desahucios y regularizar este tema.


